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Bezeichnung der Sitzung Jahreshauptversammlung 
Leiter/in der Sitzung Herr Schäfer 
Datum der Sitzung 14.04.2016 

Sitzungszeit 20.00 Uhr bis 21.30 Uhr 
Ort Cafe Schwarz, 25524 Itzehoe 

Protokollführer/in Frau Wenckebach 

Teilnehmer 
Herr Schäfer Herr Dr. Wendtland Herr Dr. Schmied Herr Dr. Petig Herr Brinckmann Frau Wenckebach 

Frau Benteler Herr Dr. Klötzing Frau Roß Herr Wolf 

Gäste Herr Rother, Norddeutsche Rundschau Ca. 30 Minuten anwesend 



  
   
 
 

  Seite 2 von 4  

Protokoll 
TOP  Tätigkeitsberichte des Vorstandes  Netzförderantrag Das Einreichen des Antrages auf Netzförderung wird im Mai erfolgen. Das Ergebnis ist ungewiss, es wird aber bei Bedarf nachgebessert. Herr Rampoldt von der Ärztegenossenschaft unterstützt dieses Projekt, eine Bezahlung erfolgt lediglich bei Anerkennung.  Kooperationen Ein Kooperationsvertrag mit Physiotrain zur gemeinsamen Entwicklung und Realisierung von Projekten wurde abgeschlossen. Projekt 1: Effektive und stressfreie Kommunikation mit dem Hauptziel der Verbesserung aller eingesetzten Ressourcen, ein schnellerer und verbesserter Therapieerfolg beim Patienten und eine Arbeitserleichterung  für Therapeut und Arzt. Eine weitere Kooperation mit der Sonnenapotheke Lägerdorf, Familie Kühl wird angestrebt.  Gesprächstermin im Klinikum Itzehoe Es wurde mit Herrn Ziegler, Herrn Dr. Kappus und Frau Schliecker vom MVZ insbesondere über die Verbesserung der Notdienstsituation gesprochen. Es gibt eine Absprache bezüglich des Austausches von Fortbildungsterminen.  Portalpraxen Herr Schäfer berichtet über den Termin mit Herrn Mark Helfrich (MdB) und der KVSH in Bad Segeberg zu diesem Thema.  Fortbildung Der Vorstand des VNÄ, der Ärzteverein und die KV wollen einen Fortbildungsverbund darstellen, mit dem Vorstand als Fortbildungsbeauftragten, namentlich Herr Brinckmann. Die Koordination wird über die Geschäftsstelle des VNÄ erfolgen. Dieses Projekt wird im Mai auf der Sitzung der Ärztekammer vorgestellt und nach diesem Termin öffentlich gemacht.  Projekt Impfen Im März fand eine Fortbildung Impfen mit der Unterstützung durch Frau Schilk statt. Ende April wird es eine Impfwoche im Kreis Steinburg geben. Die Namen der teilnehmenden Praxen werden auf der Homepage veröffentlicht. Sie können über die Geschäftsstelle Informationsmaterial erhalten. Der „Behandlungspfad Impfen“, den Herr Schäfer erstellt hat, ist bereits auf der Homepage zu finden. 
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1 

 Homepage Alle aktuellen Informationen werden ab sofort auf der Homepage veröffentlicht.  Terminservicestellen Sie haben nicht die Gewichtigkeit, da die ambulante Versorgung gesichert ist.   Bei der Vorstellung der o.g. Themen war Herr Rother von der Norddeutschen Rundschau anwesend. Er erklärt, dass er zunächst einen kurzen Bericht verfassen wird, in welchem er den VNÄ mit einem Foto vom neugewählten Vorstand vorstellen wird, später werden Berichte zu speziellen Themen folgen.    Steuererklärung Der Verein musste eine Steuererklärung abgeben, die mit Hilfe des Steuerberaters Herrn Moritz erstellt wurde. Es gab eine Rückzahlung von € 21,06.  Vereinsregister Die Eintragung im Vereinsregister ist erfolgt.  Entlastung Die Entlastung des Vorstandes erfolgt bei fünf Enthaltungen.  
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 Herr Dr. Petig verliest den Kassenbericht. Die Kassenprüfung wurde durchgeführt. Die Entlastung erfolgt bei einer Enthaltung.  

3 

 Herr Dr. Wendtland stellt sein Amt zur Verfügung. Herr Schäfer wird bei einer Enthaltung zum Vorstandsvorsitzenden gewählt. Herr Dr. Schmied, Herr Dr. Petig, Herr Brinckmann und Frau Benteler werden durch Blockwahl mit bei vier Enthaltungen in den Vorstand gewählt. Alle Kandidaten nehmen die Wahl an.  Dieser setzt sich somit folgendermaßen zusammen: 1.Vorsitzender Herr Schäfer 2.Vorsitzender Herr Brinckmann 2.Vorsitzender Frau Benteler Kassenwart: Herr Dr. Petig Pressewart: Herr Dr. Schmied   
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4 

 
Am Buß-und Bettag soll es ein Notfallsymposium geben. 
Ein Themenvorschlag lautet: 
Medikamente im Notdienst. Was ist notwendig? Welche Gefahren gibt es? 
Was müssen die Apotheken vorrätig haben? 
Denkbar ist eine Zusammenarbeit mit der Apotheke Kühl, die auch Mitglied im VNÄ ist.   
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Es werden in den kommenden Jahren ca. 10 Praxen aufgeben. 
Einzelpraxen finden schwerer Nachfolger als Gemeinschaftspraxen, daher sollten Praxen 
zusammengeführt werden. 
Idee: Der VNÄ als Träger der Portalpraxen; ein Ärztehaus mit Ärzten, die ihre 
Praxis aufgegeben haben.   

6 
 
Ein TOP für die nächste Sitzung soll aufgrund der finanziellen Situation eine Erhöhung des 
Mitgliedsbeitrages werden.   

 
    
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
____________________________ __________________________ 
 Der Vorstand Protokollführer 
 
 


